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La Source - Association d’Éducation Nouvelle 
Conseil d’administration du 2 février 2017 

Compte rendu validé le 2 mars 2017  

Relevé de décisions et d’information 
 

Composition du Conseil d’Administration  

Direction : Tatiana Consiglio, Yves Herbel 

AFAS : Hélène Beaufils (Trésorière de l’AFAS), Rémy Carlier (Président de l’AFAS), Françoise Gros Lebecque, Michèle 
Hervieu (Présidente du CA AEN), Ingrid Leclercq (Trésorière de l’AEN), Jean-Louis Renard, Charly Rossi, Marei Schultze 

APE : Claire Arrigoni, Raphaëlle Dessus, Aurore de Fleurieu, Caroline Nairac (Présidente de l’APE)  

Enseignants : France de Gennes, Delphine Henry, Florence Lomprez  

Salariés AEN : Santiago Toledo 

Elèves : David Ekchajzer, Inès Seguin  

Collectivités Territoriales : Arnaud Le Clere/Conseiller Régional - Anne Louise Mesadieu/Conseiller Régional - 

Audrey Jenback/Conseiller Général - Denis Larghero/Vice Président du Conseil Départemental -  

Sophie Costedoat/Conseillère Municipale Meudon  
 

Présents le 02/02/2017 : 

Tatiana Consiglio, Yves Herbel, Hélène Beaufils, Rémy Carlier, Françoise Gros Lebecque, Michèle Hervieu, Ingrid 
Leclerc, Charly Rossi, Marei Schultze, Aurore de Fleurieu, Raphaëlle Dessus, Caroline Nairac, France de Gennes, 
Delphine Henry, Florence Lomprez, Santiago Toledo, David Ekchajzer, Inès Seguin. 

 

Excusés le 02/02/2017 : 

Claire Arrigoni, Jean Louis RENARD, Sophie Costedoat. 

1) Adoption du compte-rendu du CA précédent  

Le compte-rendu du CA du 1
er

 décembre 2016 est adopté. 

David Ekchajzer confirme qu’une information sur le rôle et le fonctionnement du CA de La Source AEN, en vue 
des prochaines élections des administrateurs élèves, a bien été faite au niveau III auprès de chaque classe. 

 

2) Examen et validation du budget 2017/2018 

Ingrid Leclercq présente le budget 2017/18 préparé avec Martine Villegas. Le CA remercie vivement Martine qui a 
préparé pour la dernière fois le budget de l’année prochaine. Elle prendra sa retraite en septembre 2017. 

 

o Points principaux de commentaire du budget : 
 

Charges : ° Création d’un poste d’Aide Maternelle au niveau I. 
° Investissement dans un deuxième four pour la cuisine. 
° Prévision d’emprunt pour réaliser les travaux du lycée 

 

Produits : Les subventions de l’Etat, la Région et le Département restent stables. A la majorité est votée 
une hausse de 2,5 % des frais de scolarité pour équilibrer les charges. 

 

o Vote du budget : 
 

Le budget 2017/2018 est approuvé en l’état proposé avec augmentation des frais de scolarité de 2,5%, à la 
majorité des votants (les directeurs ne prenant pas part au vote). 
 

3) Présentation par l’APE de l’avancement de ses groupes de travail 

Quatre sujets principaux regroupent des parents : 

1 Mise en œuvre et renouvellement des fondamentaux de La Source. 
2 Suivi des enfants « particuliers » 
3 Choix d’orientation pour les collégiens, les lycéens 
4 Relations parents / enseignants 

 

4) Retour sur la 1
ère

 Conférence des 70 ans  

Constat unanime : la première conférence « Parlons Pratiques : Confiance et Compétences » a été un succès ! 
 

5) Point d’information sur  les modalités de représentation des élèves au Conseil Pédagogique 
 

C’est en Conseil de Lycée que seront désignés les deux représentants élèves au Conseil Pédagogique, ils ne 
pourront pas cumuler ce rôle avec un autre mandat.  
 

6) Point d’information sur les inscriptions pour la rentrée 2017 

Les demandes sont toujours très excédentaires par rapport aux places. 

Prochaine réunion du CA : 2 mars 2017 à 20h 

Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN  
Michèle Hervieu / Présidente 


